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ゲスト卓話「GIGAスクール構想と教育DX〜変わる子どもの学び〜」
　鹿児島市教育委員会　教育DX担当部長　木田　博様 環境月間４月

高岡　和也

テーマ：�「新入社員について」
　昨日は、たくさんの会社が新しい新入社員を
迎えて入社式が執り行われたかと思います。
　わが社アイ・エイチ・ジェイ株式会社もなん
とか 14 名の新入社員を無事に迎えることがで
きました。午前中には入社式、午後から研修、
夕方からは歓迎会と新入社員と 1日中一緒に居ました。
　その時の様子や、最近の新入社員について感じたことを今日
は話したいと思います。新入社員 14 人の内訳は、高卒 6 名、
専門学校卒 2 名、大卒 6 名の計 14 名です。高卒入社の方は、
主に携帯電話ショップに配属となり店舗スタッフになります。
残りの専門と大卒の新入社員は、法人営業をする部署に配属に
なります。配属先は、鹿児島、熊本、博多と配属先は 3拠点に
分かれていますが、昨日だけは同期生が最初で最後かもしれな
い全員が揃う入社式です。みな緊張の中にも同期ということも
ありすぐに打ち解けていました。
　まず、最近は年々そう感じることが多くなったのですが、「ま
だ子供、、」と思うくらいにみんな若々しく初々しい容姿です。
式中は、みんな終始緊張しっぱなしで辞令交付の時は、ひとり
ひとりの名前を読み上げて直接渡すようにしているのですが、
引きつった顔の中にもやる気が満ち溢れており、入社後も初心
を忘れずに頑張ってもらいたいと感じました。午後からの研修
では、私も 1時間いただき、恐縮ですが社会人としての心構え
の話をさせて頂きました。一応社長なので、、
　いよいよ夕方からお楽しみの懇親会です。懇親会は 20 歳を
超えている専門卒以上の 8 名が参加しました。会場は新しく

なった吾愛人本店にお世話になりました。コロナ前は毎回新
入社員の歓迎会はやっていたのですが、今回はコロナ明け初、
2019 年以来の 5 年ぶりの開催となりました。少しお酒がはい
ると、ようやく新入社員も緊張の糸がすこしほぐれたようで
コロナ禍の学生時時代の話などで盛り上がることができまし
た。今回入った 14 名は、全員がコロナ真っ只中のときに大学
や高校に入学されており、入学式も学祭もほぼすべてのイベン
トが中止になり、授業もリモート授業が主で、サークルや部
活も入ってない人が多いとのことでした。そういった中で、友
人はどうやって作っていたかを聞くと、ＳＮＳやリモートやオ
ンラインゲームで友達作りをしていたそうです。あとは学校に
いけないのでアルバイトに励んでいる方も多い印象でした。ひ
とりの女性の新入社員が、懇親会のぶっちゃけトークで、実は
家にいるときはずっとお酒をのんでるのんべえで、自称酒豪だ
そうで、職場に同じようにお酒好きな女子はいるか？と言われ
たときはビックリしました。最近の若者はお酒に誘っても断ら
れることもありあまり飲まない印象だったのですが、コロナ禍
世代の学生は家にいることが多かったために家でリモート飲み
会や、ひとりで晩酌することも多かったとのこと。予想外の事
も多く、やはり歓迎会をやってひとりでも多くの新入社員とコ
ミュニケーションをとることは改めて大事なことだと思いまし
た。いずれにせよこれから彼ら彼女らのキャリアがスタートし
ます。新入社員が入られた会社の方は皆そう思っていると思い
ますが、皆さんの会社に入られた新入社員も含めて転職時代と
言われている中で、どうにか辞めないで無事に成長していただ
き、活躍できる人材になってくれることを願いまして、本日の
会長の時間を終わります。

社会奉仕フォーラム社会奉仕フォーラム

NPO法人犬猫と共生できる社会
をめざす会鹿児島活動の歩み
NPO法人犬猫と共生できる社会をめざす会

代表　杉木　和子
1999 年	 4 月	 	任意団体　動物の命を

守る会鹿児島として発
足

2000 年	 5 月	 第 1 号猫TNR開始
	 6 月	 	任意団体犬猫と共生できる社会をめざす会

と改名
	 7 月	 	鹿児島大学獣医学部動物病院の協力で猫手

術を開始（1,405 頭実施）
2001 年	 ６月	 鹿児島中央ロータリーRCCとして認証

2005 年	 4 月	 	実証実験として黎明館の猫のTNRと里親
探しを始める。（6年間で 150 匹手術　子猫
の里親探しは 30 匹で全頭手術終了　2018
年最後に残った 3匹を引き取り終了）

2007 年	 8 月	 	鹿児島県動物愛護推進協議会委員委嘱現在
に至る

2009 年	 11 月	 	特定非営利活動法人犬猫と共生できる社会
をめざす会鹿児島として登録

2011 年	 11 月	 	鹿児島市の依頼で観光地猫のTNR開始
（2024 年 3 月末現在 1,235 頭）

2016 年	 11 月	 	奄美大島で猫のTNR開始（723 頭）	
現在世界自然遺産の登録で奄美は行政が助
成金支給で対応）

2018 年	 4 月	 	業務提携病院とのTNR事業開始（現在 6
病院）	
	鹿児島市 3病院姶良市 2病院鹿屋市 1病院



	 12 月	 	鹿児島大学獣医学部附属病院諮問会議委員
現在に至る

2019 年	 2 月	 	隔月で喜界島に獣医派遣　犬猫のTNR開
始（2022 年 1 月現在 594 頭）

	 9 月	 	会で実施したTNR累計	10,000 頭達成
	 	（記念事業として無料手術 138 匹実施）
	 10 月	 	屋久島に獣医派遣　猫のTNR開始	（1,011

頭）現在休止
2020 年	 9 月	 	種子島に獣医派遣　猫のTNR開始（	2024

年 3 月現在 3,366 頭）
2021 年	 5 月	 里親探しの会譲渡犬猫 5	,	000 頭達成
	 11 月	 志布志市長より多頭崩壊TNR依頼（54 頭）

2022 年	 9 月	 	三島村黒島猫TNR	（	3 月現在 65 匹）	村営
船三島丸にて搬送

	 11 月	 	鹿児島市市民表彰受賞
2024 年	 3 月	 	TNR累計	22,500 頭達成
	 3 月 31 日	 	現在譲渡数　犬 882 頭　猫 4,391 頭　
	 	 計 5,273 頭
	 	 TNR実施数 22,595 頭
	 	 	1999 年 4 月から 2019 年 9 月　20 年半で 1万頭
	 	 	2019 年 9 月から 2023 年 3 月　3年半で 1万頭
	 	 	2023 年 4 月から 2024 年 3 月　1年で 2,600 頭
	 	 実施

本日の曲目：春が来た、さくらさくら、私のお父さん	 演奏：入来慶子

ロータリーソング：「奉仕の理想」
職業宣言唱和：１・２
ゲスト紹介：フォーラムゲスト＝
NPO法人犬猫と共生できる社会を目指す会　代表　杉木　和子　様
　　　　　　米山記念奨学生＝グエン　ティ　トウ様
食事：「本日の演奏」
会長の時間：高岡　和也会長
誕生日お祝い：	海江田順三郎さん（３日）・田中　和俊さん（13日）
　　　　　　　丸元　貞夫さん（30 日）　　
奨学金支給：グエン　ティ　トウ様
会務報告：栫　浩多郎幹事
１）本日の配布　①ロータリー奉仕デー海岸清掃チラシ
２）4月 2日（火）市内RC会長幹事会　18：30 ～　
　於：ヴェジマルシェ
　出席者⇒栫幹事
３）地区研修協議会のご案内（対象者にFAX済み）
　５月 19 日（月）10：00 ～ 15：45　会場：霧島市民会館
　対象者⇒下村、濵上、宮脇、宮里、松元、吉田、逆瀬川、坂元、
　　　　　田中、中間、平山、川路　会員
４）海岸清掃（FAX済み）
　４月 20 日 ( 土）10：00 ～　場所：赤フン海岸
　出欠回答締切４月８日（月）
　今年度は、お弁当ではなく、参加者全員に飲み物、お土産を
準備しております。

５）RCC例会　4/7（日）11：00 ～　
　　天文館松山通リンクビル 9階　　
　指名出席者→重久　・椨　各会員
　RCC例会の中止・変更等は犬猫と共生できる社会をめざす会
のホームページ、インスタグラムに掲載されますので、参加さ
れる前にご確認をお願いいたします。
６）本日定例理事会　例会終了後　
７）次週　4/10（月）　例会プログラム
　・	ゲスト卓話「GIGA スクール構想と教育DX～変わる子ど
もの学び～」

　鹿児島市教育委員会教育DX担当部長　木田　博様
　出席報告：出席委員会															
　スマイルボックス：親睦委員会
社会奉仕フォーラム
RCC犬猫と共生できる社会を目指す会　代表　杉木　和子様

次回例会　令和６年4月15日（月）

会員卓話「新入会員自己紹介」

出席率 会員数 出席数 出席報告
第2127回例会 52名 32名 64.00%
前々回（3月21日）の補正 52名 30名 61.22%
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●高岡会長・栫幹事／NPO法人犬猫と共生できる社会をめざす会　
杉木和子様ようこそいらっしました。本日の卓話よろしくお願い
します。
●海江田　順三郎さん／誕生祝を頂き有難うございました。明
日で満 96 才を迎えます。最近は自分が生きていると言う感じ
よりロータリーを始め地域社会の中で生かされていると思い感
謝申し上げています。
●丸元　貞夫さん／誕生日祝、有難う御座居ます。4/30 で満 84

才になります。まだまだ元気のつもりです。海江田先輩を目指
して頑張ります。
●田中　和俊さん／誕生日祝いありがとうございます。13 日で
55 才になります。だんだんと仕事がめんどくさくなってきま
した。めんどくさい仕事なのはわかっていたのですが。がんば
ります。
●学習会・ラウンドテーブル／ 3月 25 日に開催されました学習
会に参加したメンバーでスマイルします。学習会ではロータ
リー財団について学びました。参加者は本坊、橋元、竹添、高
岡、小福田、田實、植田、逆瀬川、田中でした。

4月2日のスマイル　小計 18,729円　2023〜2024年度　累計 719,256円

定例理事会議事録定例理事会議事録
議　題
１）	4・5 月例会プログラム及び行

事予定（添付資料）	…… 承認
２）	会計報告（別紙明細）	… 承認
　① 	3 月度試算表について
３）	セ釜山 RCとの姉妹盟約 40 周
年記念事業「かごりんの寄贈」
の件（添付資料）	……… 承認

４）	年輪会開催について…… 承認
　6/10（月）会場：遊食	そう家　会費：6,000 円

５）	ロータリー財団寄付（年次寄付・恒久基金寄付）について
　　　　　……………………………………………………… 承認
　・ポールハリスフェロー⇒下さんへ依頼
　・恒久基金ベネファクター⇒高岡会長
６）	今後のスケジュールについて	承認

　①新旧合同理事会及び次年度委員長会議
　　6月3日（月）18：30～　会場：遊食	そう家　会費：6,000円
　②今年度最終例会及び会長幹事慰労会
　　6月 24 日（月）18：30 ～　会場：グランセレッソ　会費：6,000 円
７）	ローターアクト設立について（添付資料）	…………… 承認
　⑴口座は新規開設し、旧口座は雑収入で処理する
　⑵アクトの押印は一度メンバーとお会いしてからとする
　⑶サークルの延長ではないことをあらためて伝える
８）その他
　次回理事会について　　→　
　　令和 6年 5月 13 日（月）　例会終了後～　　
　　於：社交室
　⑵地区大会の件⇒承認
　　①相乗りの場合は車を出した方に 5,000 円の補助
　　②単独の方は 2,000 円の補助
　⑶浦島さんの伊集院高校演劇部支援依頼について
　　	次回例会にて各テーブルに封筒を準備し、会長の時間で話
に触れて支援金を募る。

会議名
場　所

定例理事会
ホテルグランセレッソ鹿児島きずな

日　時 令和6年4月2日（月）
例会後　～

出席者 高岡和也・下村哲也
栫浩多郎・濵上友美
松元まや・吉田健朗
中間貴志・宮脇謙舟
坂元直人・橋元　隆
竹添　寛・田中和俊

欠席者 下　隆治


